



Sekison 通信

教育目標◆◆未来をひらく 石川の子◆◆



R5・8・25

NO. 12

文責：校長 酒井



「オン・ユア・マークス。」始まるよ！2学期

金曜日の夕方、帰宅しようと昇降口を出ると、目の前に一台の車が止まりました。ふと見ると車の中、ガラス越しにアサガオを見つけました。開いたドアから降りてきた1年生の保護者さん。「アサガオ持ってきました。運んでいいですか?」と言いながら、後部座席から取り出したアサガオ鉢、葉っぱはとても青々としていました。

「日陰で育ててくださったんですね?」と声をかけると、「そうですね。」と嬉しそうに返してくれました。

今年の夏は記録に残る猛暑続き、家庭に持ち帰ったアサガオの世話一つとっても、さぞ大変だったことだろうと思ひながら、明日、登校する子ども達の元気な顔を想像しながら帰路につきました。

35日間の夏休みも明け、いよいよ本日より1年間で一番の長丁場の2学期が始まります。お陰様で、子ども達が大きな事故に巻き込まれたり、大病を患ったりという連絡は届いていませんので、休み前の約束をしっかりと守って、全員が安全に健康に過ごすことが出来たようです。保護者の皆様のご協力に感謝します。話題の世界陸上よろしく、「オン・ユア・マークス」の掛け声で、気持ち良いスタートが切れそうです。

夏、秋、冬と三つのシーズンを体感できる2学期は、子ども達が最も大きく成長できる学期です。たくさんすることに挑戦し、失敗やトラブルを繰り返しながら、逞しく育つ子ども達を、石小スタッフ全員でサポートします。キーワードはズバリ「自主性」です。1学期はどちらかと言えば、与えられたことの多かった子どもたちが、それぞれの目標(めあて)を見出し、根気強く努力を繰り返すそんな2学期を目指します。(ちょっと、欲張りですかね!?)そこで…。

<2学期もご家庭にお願いしたいこと>

やはり、正しい生活習慣が大切です。学習は学校にお任せください。しかし、生活習慣が身についていない子どもたちに、学習や運動を強いるのはなかなか大変です。1学期同様、毎朝、明るく、元気な子ども達を送り出してください。ご協力お願いします。合言葉は、「食う・寝る・遊ぶ(歩く)」。

- ① 食う：好き嫌いせずに給食を残さず食べ切れる子を育てます。医食同源！食べる子は踏ん張りがききます。
- ② 寝る：寝る子は育ちます、寝る子は集中力があります。午後9時の就寝をお勧めします。
- ③ 遊ぶ(歩く)：毎日体を動かすこと、朝は決められた方法で登校すること。2キロ程度の徒歩による登下校は脳を活性化させます。

ご家庭でのご理解とご協力をお願いします。

☆猛暑の夏の成果☆(合唱部・合奏部県大会へ)

猛暑の中、休まず練習を続けてきた課外活動部の子ども達。目標をもって根気強く繰り返し取り組んできたことが、先日の音楽祭では見事に表現されました。子どもたちの努力と指導してきた担当者の熱意、保護者の皆様に感謝します。

石川地区小中学校音楽祭

合唱部：金賞(県大会出場 9月7日 須賀川市)

合奏部：金賞(県大会出場 10月12日 白河市)

※子ども達の夏休みの奮闘ぶりはHPでも紹介しています。

2 学期始業式式辞（流れ星に願いを！）

時：令和5年8月25日（金）

於：クリスタルホール

おはようございます。

あっという間に夏休みが終わって、今日を迎えました。今朝は、朝起きるのがつらかったのですが、皆さんはどうでしたか？宿題は終わりましたか？夏休み前に、「自分で計画する夏休みにしてください。どこかへお出かけするだけの夏休みにはしないでくださいね。」と、言う約束は守れたでしょうか？

今日はまず初めに、新しい先生を紹介します。

1学期にデニス先生、マディ先生とさようならをして、とても寂しい思いをしましたが、新しく二人の先生がいらしてくださいました。紹介しますね。

皆さんから左側から、オリビア先生とマシュー先生です。では早速ですが、二人の先生に自己紹介をしていただきます。（それぞれの先生から簡単な自己紹介をいただく）

ありがとうございました。皆さんも早く二人の先生の名前を覚えてくださいね。オリビア先生、マシュー先生ありがとうございました。

では、お話に戻ります。

この夏はとても暑かったですが、皆さんはどんな生活をしていましたか？先生はね、昼間は冷房の効いた部屋で大好きな高校野球を見ることが多かったのですが、夕方や夜の涼しい時間に散歩をすることにしました。今は、日が短くなって夜の7時になると、あたりはもう暗くなります。散歩の途中たまにですが、何度か流れ星を見ることが出来ました。

皆さんも、流れ星に願い事をする夢が叶うという言い伝えを聞いたことがあると思います。先生はそのことを思い出して何度もチャレンジしたのですが、いざその時になると、願い事が決まらず流れ星はあっという間に消えてしまいました。そして、家に帰ってから思いました。

流れ星が光っている間に願い事をするのは普段から準備していないといけない。ですから次の日から、準備をしながら夜の散歩を楽しむようにしました。しかし、残念ながらなかなか流れ星を見ることはできません。でも、一度だけ見ることが出来、願い事をする事が出来ました。

さて、先生の願いはかなうでしょうか？

夏が終わると、秋がやってきます。空気も澄み渡り、たくさんの星がはっきりと見える季節が目の前です。どうぞ、流れ星に願い事ができるように、いつも準備してみてください。これだけは頑張りたい。こんなふうになりたい。といつも思っていて努力していれば、流れ星に願いを込めることができるはずです。

2学期の頑張りに期待しています。



以上のような原稿を準備して式辞を行ったのですが、例によって話は横道にそれ放題でした。お子様に尋ねてみてください。